

DELIK HUKUM

Warga Antusias Sambut Program Pekarangan Bergizi Polres Probolinggo Untuk Dukung Asta Cita

Achmad Sarjono - PROBOLINGGO.DELIKHUKUM.ID

Nov 5, 2024 - 08:32



PROBOLINGGO - Inovatif, Polres Probolinggo Polda Jatim meluncurkan program Pekarangan Bergizi.

Kapolres Probolinggo, AKBP Wisnu Wardana mengatakan bahwa program Pekarangan Bergizi yang ia gagas tersebut adalah untuk mendukung program

100 hari kerja Presiden RI Prabowo Subianto terkait penguatan ketahanan pangan.

"Polres Probolinggo melaksanakan berbagai upaya penguatan ketahanan pangan bersama masyarakat Kabupaten Probolinggo, salah satunya melalui Program Pekarangan Bergizi," ujar AKBP Wisnu Wardana, Senin (4/11).

Kapolres Probolinggo ini menegaskan, langkah yang dilakukan itu sebagai komitmen kepolisian mendukung salah satu program Asta Cita yakni Ketahanan Pangan Nasional.

"Program Pekarangan Bergizi Polres Probolinggo ini sejalan dengan visi pemerintahan menuju swasembada pangan di Indonesia," jelas AKBP Wisnu Wardana.

Adapun upaya yang dilakukan oleh Polres Probolinggo, lanjut AKBP Wisnu Wardana yakni penanaman sayuran seperti kubis, terong, lombok, dan bawang merah.

Selain itu masih kata AKBP Wisnu Wardana, Polres Probolinggo akan mengajak warga masyarakat untuk memanfaatkan lahan tidur di sekitar tempat tinggalnya baik untuk ditanami tanaman pangan maupun dibuat kolam ikan.

Seperti yang dilakukan oleh AKBP Wisnu Wardana yang didampingi pejabat utama Polres Probolinggo saat melaunching Program Pekarangan Bergizi, yang menanam sayuran di lahan tidur milik anggota Polres Probolinggo, Senin (4/11/2024) kali ini.

"Ada lahan tidur milik anggota dan masyarakat yang kita upayakan hidup kembali dan ini menjadi langkah kita memulai swasembada pangan dengan aksi nyata," terang AKBP Wisnu Wardana.

Dipilihnya jenis sayuran tersebut, kata AKBP Wisnu Wardana karena jenis tanaman pangan tersebut perawatannya mudah, dan cepat dipanen.

"Cuaca dan suasana di Kabupaten Probolinggo sangat mendukung bagi petani maupun masyarakat yang menanam sayuran," jelas AKBP Wisnu Wardana.

Sementara itu untuk sumber protein, pihaknya menggalakkan Pengelolaan Pangan Bergizi (P2B) dimana salah satu programnya berupa penebaran bibit ikan Nila.

"Kami harap kepada para Bhabinkamtibmas agar mengajak masyarakat untuk memanfaatkan lahan tidur sehingga setiap keluarga memiliki kebutuhan makanan yang bergizi sehari-hari," ungkap AKBP Wisnu Wardana.

Dikesempatan yang sama, Abd Aziz, pemilik lahan ikan Nila mengapresiasi upaya kepolisian dalam mendukung program pemerintah.

"Terima kasih bapak Kapolres Probolinggo yang terjun langsung bersama kami dalam mengelola benih ikan nila. Semoga program pemerintah ini berjalan lancar dan sukses," ucap Abd Aziz. (*)